

# Walt Disney s'invite à l'exercice des pompiers

Par Gilbert Hermann

**SAINT-PREX | POMPIERS**

Le municipal Roger Burri s'est inspiré d'une œuvre de Walt Disney pour évoquer le déplacement de la caserne du Service du feu.

«**I**l était une fois trois sapeurs-pompiers qui partageaient avec leur effectif une petite caserne (...)» S'inspirant du conte Les Trois Petits Cochons que Walt Disney a rendu célèbre en le mettant en images, le municipal Roger Burri a évoqué les problèmes liés au déplacement de la caserne du Service du feu de Saint-Prex dans l'ancien arsenal que la commune a acquis de la Confédération. Arsenal situé à la route de Verguegnosaz.

A fin 2013, le Conseil communal a voté un crédit de 1,5 million de francs pour l'acquisition de cet arsenal sur lequel la commune avait des visées depuis plusieurs années déjà. L'idée est d'y déplacer la caserne des pompiers afin de permettre l'extension de l'administration communale. L'achat de l'arsenal a été finalisé le 30 juin dernier. Depuis, l'un des bâtiments a été loué à la Police cantonale. L'autre est appelé à accueillir l'Organe d'intervention de Saint-Prex (qui englobe également les communes de Buchillon et d'Etoy). Mais pas seulement: la Protection civile du district de



Les cadres devant la nouvelle tonne-pompe. Hermann

Morges aimeraient y loger son administration. Cela implique une adaptation du bâtiment.

## Divergences

Et, à en croire le conte de Roger Burri, c'est là que des divergences sont apparues: «Le premier pom-

pier, fataliste, se dit que finalement il s'accommoderait de ce qu'il aurait. Le second pompier, pragmatique, recensa ses besoins avec parcimonie. Le troisième pompier, ambitieux et utopiste, se mit alors à rêver d'une caserne modèle!» Le municipal-conteur,

par ailleurs président du Comité directeur du SIS Morget, s'est enflammé et a préféré refiler le dossier à son collègue Stéphane Porzi. Un architecte a été mandaté. La Protection civile est venue lorgner le site. Il ressort que la mise en commun des besoins permettrait d'aboutir «à une économie de moyens, juste, nécessaire et normale». Mais l'estimation des coûts s'élève à 300 briques. Ce n'est pas une paille! Il faudra étudier les modalités financières.

Bref, comme le dit Roger Burri en usant des consignes chères aux pompiers, «la suite sera stratégique afin de permettre de sécuriser les Conseils intercommunaux, de sauver et de tenir les standards régionaux, de protéger les citoyens et de maîtriser les coûts». Et d'ajouter: «Patience et bon sens sont de circonstances.» En résumé, y'a pas l'feu au lac!

## Nouveau tonne-pompe

Avant la partie «conte» de la journée, les pompiers de l'Organe d'intervention de Saint-Prex avaient effectué un exercice d'extinction à Buchillon et avaient ouï le rapport de leur capitaine, Alexandre Groeneweg. Lequel a signalé que, cette année, le Département de premiers secours et des sapeurs de piquet étaient déjà intervenus à 68 reprises.

Le fait marquant du millésime est l'inauguration, dans le cadre de la Fête au Village à Etoy, d'un nouveau camion tonne-pompe de 1000 litres qui a pour marraine la préfète Andrea Arn. L'ancienne tonne-pompe, qui date de 1989, a été offerte à l'Amicale du Cl-BEST.

On m'a conté que, le soir venu, les pompiers se sont retrouvés au Vieux-Moulin pour leur traditionnel souper de fin d'année.